



## **FORCE CAURIS POUR UN BENIN EMERGENT**

SIEGE NATIONAL : Carré 1733, Parcelle Q, Fidjrossè

Tél. : (229) 90 25 08 91/ 97 23 28 26

BP : 225 Cotonou Fidjrossè (Rép du Bénin)

Site web : [www.partifcbe.org](http://www.partifcbe.org)/N° IFU : 6202113043685

---

# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Le peuple béninois et ceux de la sous-région sont largement abreuvés ces derniers jours de la complication des relations entre notre pays le Bénin et le pays frère le Niger.

La FCBE (Force Cauris pour un Bénin Émergent) après avoir rassemblé les éléments constitutifs de la situation fait les observations et propositions que voici:

1- à l'intervention du coup d'État au Niger le 26 juillet 2023 suivi des déclarations des Chefs d'Etats de la CEDEAO, notre parti après condamnation du coup d'État a proposé que la résolution de la situation passe par le dialogue et que la CEDEAO privilégie les voies diplomatiques;

2- lorsque les Chefs d'États de la CEDEAO ont émis l'idée de constituer une force d'attente pour libérer le président Mohamed BAZOUM, notre parti est encore monté au créneau pour s'opposer à toute intervention militaire au Niger et pire encore en passant par le Bénin.

Ces positions de de la FCBE étaient fortement partagées par les partis politiques, la société civile et même les confessions religieuses de notre pays à tel enseigne qu'on pouvait clairement noter un désaccord entre la position du peuple béninois et celle de la CEDEAO. En conséquence, le peuple béninois a toujours été du côté du peuple nigérien, ce qui témoigne de son attachement à l'amitié et à la fraternité qui ont toujours existé entre eux.

Tout ceci devrait normalement rassurer les autorités nigériennes qu'aucune attaque du Niger ne peut partir du Bénin. C'est pourquoi fort de sa logique du

départ, la FCBE exhorte le gouvernement béninois à toujours prioriser le dialogue et la voie diplomatique pour un dénouement total de la crise pour le bonheur des deux peuples.

Quant aux autorités nigériennes, le parti FCBE les invite à transcender les envolées verbales, à plus d'ouverture et à la prise en compte des souffrances des deux peuples.

Pour finir, la FCBE invite la République Populaire de Chine à user de sa doigtée diplomatique avérée pour le rétablissement rapide des relations entre les deux pays frères.

Fait à Cotonou, le 14 mai 2024

**Le Secrétaire Exécutif National**



**Paul HOUNKPE**